

Un momento del acto celebrado ayer en el Campus Universitario con motivo de la festividad de Santo Tomás de Aquino. / FOTO NICOL'S

El Campus celebra la festividad de Santo Tomás de Aquino

Acto con la presencia de la rectora de la Universidad de Granada, Pilar Aranda, y con una conferencia magistral de la fiscal Gracia Rodríguez Velasco

EL PUEBLO

CEUTA.- La rectora de la Universidad de Granada, Pilar Arana, presidió ayer el solemne acto de commemoración de la festividad de Santo Tomás de Aquino de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta.

Se celebró a partir del mediodía en el salón de actos del Campus Universitario. Además de la rectora se encontraban Javier Celaya, consejero de Educación y Cultura de la Ciudad Autónoma de Ceuta; Antonio García Guzmán, decano de la Facultad; León Bendayán, director provincial del Ministerio de Educación, Cultura y Deportes; Gracía Rodríguez Velasco, fiscal de Violencia de Género de Jáén; Elisabet Cubillas Casas, secretaria académica de la Facultad.

En el acto, la fiscal, que además es Medalla de Andalucía en 2016, disertó sobre violencia de género en una clase magistral con la que comenzó el acto. Seguidamente tuvo lugar

Seguidamente tuvo lugar la entrega de premios extraoridinarios de grado, que recayeron en Cristina Escribá Bastida, Ana Romero Miras, María Jesús Martín Escalante, Miguel Ángel Artea Bautista y Juan Yahve Izquierdo Bonilla. Por otra parte, hubo menciones honoríficas a



Distinguidas personalidades asistieron al acto académico. / FOTO NICOL'S

María del Pilar Amado Montes y Angel Mario de la Losa Ramírez.

Por otra parte los premios a los mejores trabajos de fin de grado recayeron en Ana Romero Miras, Miguel Ángel Artea Bautista, María Jesús Martin Escalante y Virgina Adelaida Montero Barriga. También hubo reconocimientos a María del Carmen Romero Sánchez, Navila Alí Ahmed y Miriam Vázquez Rubiales.

En cuanto a una mención por su labor en la solidaridad fueron distinguidas Isabel Cardoso Espinosa, María Celadero Villar, Desieé Cerro Herrera y Sheila Guerrero Alfonso. También se ofrecieron galardones en el ámbito deportivo y literario. Fueron también galardonadas con un reconocimiento explícito por su labor en pro de la igualdad y la lucha contra la violencia de género María del Mar Feria Petisme y María Sánchez Mia-

> Se concedieron numerosas distinciones a alumnos por sus importantes aportaciones

ADJUNTES

- UNIVERSIDAD. La solemne celebración académica tuvo lugar en el salón de actos del Campus Universitario, bajo la presidencia de la rectora de la Universidad de Granada, Pilar Aranda
- DISTINCIONES. Gran parte del acto estuvo capitalizado por la entrega de distinciones a alumnos, tanto por su trayectoria como por trabajos realizados, entre otros.

realizados, entre otros.

ja. Finalmente, el equipo de Gobierno quiso reconocer la trayectoria académica José Maria Alba Ríos. La rectora, que cerró el actó, manifestgó su agradecimiento por la invitación y por la posibilidad de escuchar las reflexiones en torno a la violencia de género por parte de la fiscal. "Ni un minuto más de silencio. Hay que denunciar y más en un lugar universitario", declaró en torno a la violencia de género. Instó a que toda la sociedad esté "muy alerta" y deploró que na la lucha contra la violencia de género "no se ha conseguido

"La educación es el único arma real que tenemos para luchar contra esta lacra".

En el plano meramente académico, señaló que ayer era "un día de fiesta por los valores educativos. Un día de fiesta, de reconocimiento al esfuerzo de la comunidad univcersitaria". Felicitó al decano y subrayó la consolidación, incremento y la perfección del trabajo realizado, al tiempo que abogó por una reforma en general, "necesaria en el siglo XXI. Hay que realizar una adaptación y cambios en los modelos educativos". Avaló la "programación innovadora en Ceuta", destacando que además de la formación y la excelencia educativa también hay que formarse "en valores". Recordó que ya hay una permuta de terrenos para instalaciones dedicadas a líneas de investigación". Concluyó señalando que "sin educación no hay futuro".

Por su parte, el director provincial del MECD, León Bendayán, quiso transmitir su felicitación a la comunidad educativa y
en torno a la violencia de género
encontró muy importante "cambiar la mentalidad desde las aulas".. Subrayó el compromiso del
Gobierno, de la Ciudad y de la
Universidad de Granada, señalando que en la colaboración y
el esfuerzo está la clave para el
aprovechamiento de los recursos que se nueden ofrecer.

aprovechamiento de los recursos que se pueden ofrecer.

"Las puertas del Ministerio están abiertas y seguiremos trabajando para ofrecer mejores servicios", explicó.

El decano, Antonio García

El decano, Antonio García Guzmán, po su parte, expresó su satisfacción por la colaboración de las distintas administraciones y de la Universidad: "nos debemos a la sociedad ceutí y a la comunidad educativa". Resitó el fomento de los grados y posgrados y también "la apuesta firma de la Universidad de Granada" y destacó la apuesta pendiente en torno al comedor y residencia universitaria, así como la futura implantación de un laboratorio multidisciplinar en el plan de la investigación. Pidió al consejero Celaya que se agilizaran los trámites para este último proyecto. También declaró la importancia de contar con una "plantilla estable" en el Campus y destacó que "la docencia ha de ser valorada tanto o más que la investigación".

Por su parte, el consejero de Educación, Javier Celaya, excusó al presidente de la Ciudad, que estaba presente en los actos de recuerdo del Holocausto, felicitó a la fiscal por "su impactante intervención" y felicitó a los galardonados. En cuanto al laboratorio multidisciplinar declaró: "recojo el guante lanzado por el decano y por parte del Gobierno renovamos nuestro compromiso con la Universidad. Seguiremos adelante con el laboratorio". Recordó que la partida presupuestaría para el mismo se ha trasladado al presente año y ofreció dos consejos: "no centrarse únicamente en los contenidos académicos, sino ser permeables. Nada de lo humano nos es ajeno".

El segundo fue glosar la figura de Santo Tomás de Aquino, que fundió "el mundo de la fe y el de la razón".